



Célestin Djamen commente les événements dans le MRC à l'Ouest

Plusieurs militants ont quitté les rangs du MRC à l'Ouest. Ils sont réunis autour du «Collectif des candidats abusivement déçus pour les élections internes du MRC dans la Région de l'Ouest».

Ce Collectif conduit par Kenmegne Tawa Guy, l'un des cadres du parti à l'Ouest, a tenu une conférence de presse ce mercredi dans la ville Bafoussam, afin de faire la lumière sur leur position.

Le collectif a ainsi eu l'occasion de dénoncer la démarche « non objective de la commission électorale à l'Ouest » et surtout expliquer à l'opinion publique leurs raisons de la saisine du juge « aux fins de la suspension de la tenue des élections internes du parti dans la Région de l'Ouest ».

Pour Célestin Djamen, l'upécisation du MRC est en marche. Le leader politique redoute que ce qui s'est passé au sein de l'UPC (création de plusieurs factions, Ndlr) ne se reproduise au sein de son ancien parti « **Je l'avais déjà annoncé il y a 2 ans et des zombies fanatisés par le cercle du village m'ont traité de traître. En politique quand la mer sort de son lit, la facture à payer est forcément amère car l'amère expérience vécue par des braves militants de l'Ouest ne peut évidemment susciter que de l'amertume. L'upécisation en**

marche... », a commenté Djamén sur sa page Facebook.